

Fuente: [20160226-1510-1510-jesus-dt-agp-ledmwl--Pain, Pleasure & My Will Q&A--en-eoutline.pdf](#)

Serie de Grupos de Asistencia: Educación en el amor

Grupo: Desarrollando Mi Voluntad De Amar

Tema: Dolor, Placer & Mi Voluntad (Preguntas y Respuestas)

Presentador: Jesús

Descripción:

Jesus responde preguntas do público sobre o material abordado na apresentação anterior "Dolor, Placer & Mi Voluntad"

Introducción

Quiero que sus preguntas sobre el tema, concisas y directas

Deja de contar historias, plantea los problemas directamente

Deja de repetir como loros lo que piensas, en lugar de decirme lo que sientes

Possíveis Perguntas Sobre le Miedo como Creación Humana

La verdadera causa del dolor

La verdadera causa del sufrimiento

La verdadera causa del placer

La verdadera causa de la felicidad

Una comprensión basada en el alma del poder destructivo del pecado

Una comprensión basada en el alma del poder supremo del Amor de Dios

Perguntas reais respondidas

El dolor físico y el lugar de la intervención médica

Ser aprendices en el amor, y no ser perfectos todavía.

Si las personas están dispuestas a abordar la causa, que son las emociones dentro de sí mismas que se resisten a liberar, entonces la cirugía es apropiada.

Si las personas evitan abordar la causa, entonces están haciendo a los/as demás responsables de sus propias decisiones desamorosas, y el resultado de esas elecciones, que es la falta de responsabilidad personal

Nuestro sistema médico a menudo es pagado por otros/as¹, hay una distribución de los costos de la intervención médica entre la comunidad en general

Hay un uso amoroso y desamoroso de la intervención médica

También hay un aspecto de misericordia y justicia

La educación también debe ocurrir, pero esta educación debe girar en torno a la Verdad y el Amor de Dios, y las Leyes de Dios, en lugar de la aceptación de la definición de amor del mundo.

El tratamiento médico incluiría educación obligatoria sobre qué emociones y deseos causaron el accidente o la enfermedad que requirió intervención médica.

En la sociedad actual, muchos/as médicos/as se convierten en tales para evitar muchas de sus propias emociones personales. En casi todas las profesiones del mundo hay una mezcla de adicciones personales y sociales que la profesión satisface, y de intenciones amorosas.

La población en general exige enormemente a la industria médica que ayude a la población en general a evitar el dolor y el sufrimiento causados por sus propias decisiones y para evitar las emociones que crean tal dolor y sufrimiento, y espera que la industria médica cree métodos para hacer desaparecer este dolor y sufrimiento.

Tipos De Culpa Y El Peligro De Ser Motivado Por La Culpa

Culpa: La conciencia o la verdad de Dios que te informa que has actuado de forma desamorosa. Esta es una declaración de Verdad; la persona es culpable de un pecado o no

Este tipo de "culpa" (el reconocimiento de la verdad de que se ha cometido un pecado) es necesaria para el comienzo del arrepentimiento

Este tipo de culpa es el comienzo de tener un despertar al pecado, y un despertar a la necesidad del arrepentimiento, que implica descubrir la razón original del pecado.

Culpa: Una adicción a actuar debido a la sensación de que debemos hacer algo por nosotros/as mismos/as o por los/as demás cuando la motivación es evitar experimentar emociones o ayudar a otros/as a evitar experimentar sus emociones.

¹ O género femenino fue incorporado a la lengua española.

Este tipo de culpa evita el reconocimiento de la verdad. Este tipo de culpa es un deseo de castigarse a sí mismo/a o sentirse mal consigo mismo/a sin corregir las causas originales del comportamiento desamoroso.

Este tipo de culpa es inútil, narcisista y egoísta, y nos ayuda a nosotros/as o a los/as demás a evitar la experiencia de deseos o emociones poco amorosas, y nos permite continuar con el comportamiento desamoroso sin ninguna corrección real.

Este tipo de culpa involucra un pecado adicional desde la perspectiva de Dios. Estar motivado/a por el segundo tipo de culpa, que es la culpa que hemos estado discutiendo en las preguntas asociadas con el tema, no resultará en ninguna corrección de nuestro comportamiento.

Tomar Acción Física O Procedimientos Médicos Correctivos En La Adicción Para Evitar La Conciencia De La Negación Emocional

Pregunta sobre cirugía estética, maquillaje, etc.

El deseo de hacer esto es impulsado solo por la adicción y, por lo tanto, el deseo es un pecado

Adicción: Un deseo de evitar mi verdadero estado o condición personal

Adicción: Un deseo de evitar que otros/as vean mi verdadero estado o condición personal

Adicción: Un deseo de presentar una fachada al mundo y a mí mismo/a

La degradación física del cuerpo es causada por problemas emocionales

Por ejemplo. Pérdida de cabello de Jesús: Evitar la emoción de mérito

Es mejor abordar las emociones desamorosas que crean la degradación física que involucrar un procedimiento médico correctivo que no aborda la causa

Esto es diferente a la cirugía para ayudar con el dolor físico o la función corporal, lo cual ha sido discutido en una pregunta anterior.

La Conexión Entre El Pecado Y El Evitar La Verdad De Dios

El pecado y su conexión con la falta de fe, verdad, acción y procesamiento de emociones

La mayoría no cree que liberar el deseo de pecar sea algo bueno para nosotros/as

La mayoría cree que actuar en armonía con el deseo de pecar crea felicidad y alegría.

Obviamente, hay muchas creencias falsas sobre el pecado en sí y sus causas.

Es por eso que debemos gastar 60 años. horas más o menos sobre el tema del pecado durante este programa de educación en el amor

Necesitamos estudiar la relación entre el pecado y la causa del dolor y la infelicidad

Mida La Cantidad De Dolor, Luego Pregúntese Qué Pecado Causa El Dolor.

La mayor parte de nuestro dolor personal proviene de una falta de amor a nosotros/as mismos/as.

Es un pecado seguir sintiendo que el abuso durante la infancia es nuestra propia culpa.

Querer aferrarnos a falsas creencias sobre nosotros/as mismos/as es un pecado que causa dolor.

No querer liberar la emoción que causa nuestras falsas creencias sobre nosotros/as mismos/as, es una resistencia a la Verdad de Dios y una resistencia al Amor de Dios

Lo que sucede emocionalmente cuando el dolor disminuye en lugar de desaparecer.

El dolor es el resultado de la resistencia a sentir emociones que no están en armonía con el amor.

Necesitamos identificar el pecado que está causando el dolor físico.

A menudo, las causas se relacionan con cómo nos sentimos acerca de nosotros/as mismos/as como resultado del abuso que se nos hizo.

Por ejemplo, querer seguir creyendo que el abuso fue nuestra culpa es un pecado

Por ejemplo, necesitamos liberar esta emoción, para que podamos aceptar la Verdad de Dios.

Por ejemplo, querer aferrarse a una creencia falsa sobre uno mismo/a es un pecado que causa dolor.

Por ejemplo, querer seguir tratándose a sí mismo/a de manera abusiva es un pecado.

Muchos se niegan a verse a si mismos/as con sinceridad (pecado), porque eso desencadenará un dolor emocional que deseamos evitar sobre cómo otras personas nos han tratado en nuestra vida

Algunas de las emociones pecaminosas más difíciles de abordar son las actitudes que tenemos hacia nosotros/as mismos/as y que no deseamos eliminar debido al dolor emocional involucrado.

Las personas a las que sus padres les han enseñado que ya son hermosas y maravillosas, obviamente no tendrán estas emociones para abordar

Una Causa De Dolor Físico Y Emocional

Es el miedo a experimentar emociones que creemos que serán demasiado dolorosas para sentirlas.

Otra causa de dolor es cosechar los resultados de la Ley de Compensación de decisiones pasadas tomadas que no estaban en armonía con el amor a uno/a mismo/a, a los/as demás o a Dios.

Otra causa de dolor es el pecado de castigarnos a nosotros/as mismos/as por las decisiones pasadas sin amor.

Otra causa de dolor es el pecado de evitar todas las consecuencias de nuestras decisiones

Quebrantar cada ley tiene la consecuencia de diferentes penalidades y, por lo tanto, diferentes tipos de dolor asociados con cada pecado

Necesitamos entender la relación entre el pecado, la ley, las penas y el dolor

Volvemos sensibles a todas las consecuencias de lo que sembramos

Esto es parte de tener el despertar al pecado

Sin un despertar al pecado, es imposible arrepentirse.

Necesitamos saber las razones por las que tomamos las acciones desamorosas.

Para participar en la Ley del Arrepentimiento, debemos pasar por este proceso.

Debemos ver la relación entre lo que sembramos y lo que cosechamos.

Muchas de las cosas que estamos tratando de evitar al pecar realmente sucederán debido al pecado estar comprometido a evitarlas; la ley de la atracción determina esto

Hacemos lo que pensamos que es mejor (el pecado de alimentar nuestras adicciones) tratando de evitar el dolor (el resultado del pecado anterior) cuando en realidad estamos creando más pecado y, por lo tanto, más dolor y sufrimiento futuros.

La única manera de evitar la Ley de Compensación (dolor que resulta del pecado) es recurrir a la Ley del Arrepentimiento, que requiere tener que despertar a los pecados cometidos

Comprender las causas y los efectos del pecado, eliminar el pecado y comprometerse con las Leyes de Dios del amor son temas futuros involucrados en nuestra Educación en el Amor

El arrepentimiento y el perdón es el mejor método para lidiar con el pecado

El Estado De Negarse A Experimentar Emociones Pecaminosas Causa Dolor Físico

Cada dolor físico está relacionado con una emoción que no está en armonía con el amor que está dentro de nosotros/as y que nos negamos a experimentar y sentir.

Esta es la verdadera causa del dolor compensatorio.

No somos lo suficientemente sensibles al dolor.

El dolor es un mensajero de la verdad para nosotros/as que permanecemos en pecado y hemos pecado.

Por lo general, tomamos decisiones para evitar las consecuencias del dolor inmediato, que es un pecado adicional

Cuando tenemos mucho dolor (mucho negación del pecado), se hace muy difícil sentir las causas reales de cada dolor (cada pecado individual)

El uso de nuestra voluntad determina si liberamos el dolor o nos involucramos en más dolor

Tenemos influencias positivas y negativas en nuestra voluntad

Incluso usamos nuestra voluntad para escuchar y tomar decisiones en armonía con las influencias.

Solo escuchar y actuar sobre las influencias de las personas que están en una mejor condición de amor.

Escuchemos cuidadosamente y actuemos sobre las influencias de las personas que están en una condición de amor similar a la tuya, ya que estas personas saben muy poco más de lo que tú sabes sobre el amor.

Negarse a escuchar y actuar sobre las influencias de las personas que están en una peor condición de amor que tú mismo, ya que estas personas obviamente saben menos sobre el amor que tú

Con frecuencia escuchamos y actuamos según los consejos de personas en las que no podemos confiar (debido a su falta de amor), mientras que al mismo tiempo evitamos escuchar y actuar según los consejos de personas en las que podemos confiar (debido a su comprensión y práctica más profundas del amor)

¡Mi Tiempo Aquí No Tiene Sentido Si Me Niego A Cambiar El Uso De Mi Voluntad Ahora!

El dolor y el sufrimiento continuarán dominando mi vida, y mi futura vida espiritual

Seguiré egoístamente impulsado/a a enfrentar las adicciones a expensas del dolor de los/as demás

El verdadero placer y la felicidad seguirán siendo esquivos

La perfección será imposible

Pregunta

¿Voy a usar mi voluntad para elegir seguir cosechando la cosecha del pecado? ¿O voy a elegir eliminar las causas de mi pecado y no pecar más?